
COMPTE RENDU de l’ ASSEMBLEE  GENERALE DU  11  MARS 2016 A 16.30 H
SALLE DELAGARDE à MONTFERMEIL-93

Invités  Laurent CHAINEY Maire adjoint aux sports
Juliette BALLAND Conseillère municipale
Michel CARRARA Président de l'USM
Jean Paul AUGER Président du CDRP 93
Jean DORE Président d'honneur de l'USM
Bernard SAVICKI  Président d'honneur de Rando Montfermeil

Adhérents
Présents : 70
Pouvoirs signés 24

Au total 94 adhérents présents et représentés participent  à l’assemblée
Le quorum étant atteint l'AG peut valablement délibérer.
Nous  suivons  l'ordre du  jour  qui  a  été  transmis  aux adhérents  avec  tous  les  autres  documents
annexes.

1/ Approbation du procès verbal de l'AG 2015 -vote.
Contre                         0
Abstentions  0
Pour    94
Ce point est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.

2/ Présentation du rapport moral et d'activités 2015 et vote

Notre président présente et fait quelques commentaires sur le texte envoyé aux adhérents . Il adresse
ses remerciements à tous les bénévoles qui assurent la vie du club. Remarquons le vieillissement
des adhérents et des animateurs. Le renouvellement est difficile. En été du fait des congés certaines
randonnées ne peuvent être assurées.

Mise au vote , le rapport recueille le suffrage suivant :
Contre  0
Abstentions  0
Pour 94
Ce point est approuvé à l'unanimité des  présents et représentés.

3/ Présentation du rapport financier 2015 :  vote et quitus

Nicole SANS et Monique MARTIN-BELLET, nos trésorières,  étant absentes, le Président présente
et commente les différents points du rapport financier.
Nicole SANS a travaillé sur   l’historique des comptes pour la période 2005-2015, historique qu'elle
a traduit sous la forme d'un tableau très clair.

On procède au vote du point 3

Contre  0
Abstentions  0
Pour 94
Ce point est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.
Quitus est donné à la trésorière pour sa gestion.



4/ Présentation budget prévisionnel 2016 et vote

Compte-tenu de la démission de Nicole SANS et de Monique MARTIN-BELLET, aucun budget
prévisionnel n'est présenté. Il sera établi par la nouvelle Trésorière.

Pas de  vote du point 4

5/ Licence +Assurance IRA ; 
Pour la nouvelle année  la FFR prévoit une augmentation de 2.50€ (1.50€ + 1€)

    5-a 
L'augmentation de 1.50€ est  justifiée par la modernisation de son fonctionnement   :
La   FFR  a  entrepris  la  numérisation  des  chemins  de  randonnées.  Les  clubs  y  aurait  accès
gratuitement.
Autre projet : création d'une e.randofiche  qui permettrait  la remontée d'informations concernant les
chemins, et donc une mise à jour rapide de leur évolution (disparition, fermeture) ce  qui n'est pas
possible avec les cartes.
Ces travaux informatiques de grande envergure sont réalisés avec des sociétés spécialisées ; coût
estimé : 2 500 000 euros.

On procède au vote du point 5 -a
Contre  0
Abstentions  0
Pour 94
Ce point est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.

5-b
Proposition d'une augmentation  de 1€ : elle permettrait d'aider à la création d'associations dans les
régions où il n' en existe pas : en effet c'est le démarrage qui est difficile et qui engendre des frais .
Afin de ne pas laisser aux créateurs cette charge, une aide leur serait versée. Ce fond de solidarité ne
serait pas géré au niveau national mais par un collectif.

On procède au vote du point 5 -b
Contre  0
Abstentions  0
Pour 94
Ce point est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.

5-c
Proposition d'une sur - cotisation départementale de 2 € qui  sera soumise au vote du CDRP , le 12
mars 2016 ; 
cette sur-cotisation permettrait de compléter le financement de l'embauche d'un salarié au comité
départemental. Le comité subit de plus en plus de demandes, de pressions, et il se voit obligé de
constituer de nombreux dossiers ; toute cette paperasserie mange le temps des bénévoles ; d'où   la
décision de l'embauche.

On procède au vote du point 5 -c
Contre  0
Abstentions 94
Pour 0
L'assemblée décide d'attendre le résultat du vote du CDRP.



6/ Adhésion 2017 
Proposition à 15 € , soit une baisse de 1 € par rapport à l'an dernier, vu les bonnes finances du club.

On procède au vote du point 6
Contre  0
Abstentions  0
Pour 94
Ce point est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.

7/ Renouvellement du Bureau
Gérard  Picot  Président,  Monique  Martin-Bellet  et  Nicole  Sans,  Trésorières,  Nadia  Mechehar

secrétaire  adjointe  ,  sont  démissionnaires  de  leur  poste  respectif.   Nicole  Sylvestre
secrétaire sortante, se représente.

8  /Élection d'un nouveau  comité directeur : vote
Une division du travail étant indispensable compte-tenu de l'importance des activités du club,
une liste de personnes est distribuée aux présents et représentés  et soumise au vote de l’Assemblée
pour le renouvellement du Bureau et du Comité.
Sont inscrits sur la liste :

Jacqueline HABERT, Jean-Claude DUCHEZ,  Rosetta LECOURTOIS, Marie-Christine CHIALLI,
Simone BERANGER,  Christiane CRASPAIL, Maria DARMOUNI, Gisèle JOUANNEAU,Gisèle
TURIK, Nicole RAKOVSKY,  Gérard PICOT, Nicole SYLVESTRE, Christian ENGEL, Philippe
MACHU.

On procède au vote du point 8
La liste revient au bureau, et les résultats sont les suivants:
94  listes sont complètes

La liste est élue à l’unanimité des présents et représentés.
Une réunion postérieure est prévue pour élire le nouveau BUREAU, et répartir les tâches entre les
membres du Comité. 

9/ Mise à jour du règlement intérieur.
Il est nécessaire de remettre à jour ce règlement ; en particulier on attire l'attention des adhérents sur
le  fait  que  les  règles  de  l'assurance  changent :  L'ASSURANCE  DÉMARRE  LE  1ER
SEPTEMBRE aussi il faut prendre son adhésion avant cette date et donc  prévoir la visite médicale
en conséquence.

On procède au vote du point 9
Contre  0
Abstentions  0
Pour 94
Ce point est approuvé à l'unanimité des présents et représentés.

10 /Pourquoi les subventions et leur utilisation

Les adhésions RANDO sont utilisées pour la RANDO sensu stricto.
Toutes   les  autres  activités  (CSID...etc)  sont  financées  par  les  subventions.  Précisons  que  les
adhérents peuvent participer à TOUTES les activités supplémentaires.



11/ Bilan des subventions CNDS 2015

Gérard commente donc le tableau des activités financées par la subvention.

12/ Bilan des randonnées
le tableau habituel  des rando de l'année est  affiché ;  les adhérents expriment leur satisfaction
générale à l'égard des propositions :  dimanche, rando santé, rando « oxygène », mercredi,  jeudi,
marche d'endurance.

13/ Activités du COMITE
Nouvelles activés : à compter du 21 mai : 
la DYONISIENNE : au départ de Clichy sous bois : trois parcours : 25 ; 32 ; 43 km ; l'objectif étant
une fréquentation de personnes plus jeunes, plus rapides…

En juin  les  24  h  de  la  biodiversité :  des  activités  variées  le  long  du  canal  de  l'Ourcq  seront
organisées : roller, kayak, marche nordique. Le but de cette manifestation est de montrer une image
dynamique, sportive, et positive du 93 dans la perspective des jeux olympiques.     

le 16 octobre : marche en 93 et rando challenge (20 km) à la base de loisirs de Champs sur marne.

Autres activités classiques centrées sur la commémoration de la guerre 14-18.(voir son programme
sur le site)

14/ Activités à l'USM
Le déménagement a eu lieu et les bureaux sont installés 36 bis avenue du Général de Gaulle.
Pas de fête de la Brioche cette année.
Parcours du Cœur

15/ Séjours 
Pour le moment  rien n’est envisagé.

16/ Rando info 
Le Rand Info est diffusé sur Internet ; la version papier est réalisée sur demande et payante.
Merci  à Simone qui assure la sortie du journal ; elle demande la  transmission rapide les comptes
rendus et les photos. 

17/ Questions diverses
Récompenses 

Nicole BOONS reçoit la Médaille d' Argent Jeunesse et Sports pour le travail accompli durant de
nombreuses années au bénéfice de notre association. 
Le maire lui offre  un carnet dédicacé «  de Promenades à travers Montfermeil »
A Gérard PICOT également un cadeau gourmand pour son dévouement inlassable au sein de notre
association.

L'ordre du jour étant épuisé, personne ne posant plus de questions, la séance levée à 19 heures
Un apéritif est offert aux personnes présentes.

Rédigé par Nicole SYLVESTRE.
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